
 

RÉSUMÉ DU CONSEIL MUNICIPAL DU 19 JANVIER 2022 

Présents : Le Goux Jean Pierre, Jourden Jean-Yves , Larvor Dominique, Baron Joseph,   Briand-Le 

François Aline, Le Roy Maryline,  Ollivier-Henry Alain, Le Scel Marthe, Cesbron Virginie, Le Meur 

Claudie, Saintillan Aurélie , Le Guenniou Michel, Dartiailh Emmanuel 

Absents excuses : Genty Franck, Steunou-Roquinarc’h Solène 

Secrétaire de séance : Le Roy Maryline 

_____________________________________________________________________________________ 

POINT SUR L’ECOLE 

Personnels :  

Il y a actuellement 2 personnels absents, la mairie doit donc gérer soit avec le service des 

missions temporaires du centre de gestion, soit avec les demandes d’emplois reçues en mairie 

afin de palier au mieux aux besoins de l’école. 

 

Acquisition de capteurs CO2 : 

La mairie va se renseigner pour l’acquisition de capteurs de CO2 homologués, à mettre dans 

les classes de l’école.  

Une subvention va être sollicitée auprès de l’Etat, à savoir 2 euros par élèves plafonnée à 50 

euros par appareil. 

 

Travaux ventilation VMC : 

La ventilation des différentes classes de l’école est à mettre à niveau.  

Des devis sont demandés afin qu’elle soit améliorée dès que possible par le personnel des 

services techniques. 

 

Courrier à l’inspecteur d’académie : 

Suite à l’annonce d’une éventuelle fermeture de classe à la prochaine rentrée scolaire, ceci 

d’après les effectifs en baisse de l’école, la Commission Ecole a décidé de rédiger un courrier 

à l’inspecteur d’académie pour expliquer les raisons et aussi pour formuler le souhait de 

conserver le même nombre de classes. 

 

Conseil d’Ecole exceptionnel : 

Claudie LE MEUR informe le conseil municipal qu’un Conseil d’Ecole exceptionnel est 

prévu semaine prochaine afin d’évoquer les différentes réponses à apporter aux parents 

d’élèves par rapport au contexte actuel. 

 

 

 

 

 



 

 

 

TRAVAUX 2022 

 

Le Conseil Municipal définit un classement d’intervention 

 

Les travaux les plus urgents : 

- VOIRIE 

o Parking de la boulangerie (enrobé + éclairage public) 

o Enrobé des trottoirs du centre bourg 

o Enrobé et curage de douves 

 

- CENTRE-BOURG 

o Effacement des réseaux dans le haut du bourg 

o Ralentisseur à prévoir au niveau du rond-point de la salle des sports 

o Reprise des canalisations d’eaux usées Leff Armor près de la salle des sports 

o Remise à niveau de certains regards et avaloires à refaire avant l’enrobé réalisé par 

le Département 

 

- ECOLE 

o Clôture entre la propriété Prothais et la cour d’école 

o Repeindre la façade de la garderie (côté route) ; Etudier la faisabilité d’une fresque 

: A voir en Conseil d’Ecole. 

o Eclairage à passer en LED à finaliser 

o Portail de l’école à repeindre. 

 

- MAIRIE – SALLES DE LA MAIRIE  

o Rampe accès derrière la salle de la Mairie 

o Rayonnage à l’étage de la mairie : Demander un devis d’archivage au Cdg. 

o Acquisition d’un destructeur de papiers 

 

- DIVERS 

- Acquisition du mobilier pour la structure de Kerprin  (tables et chaises) 

- Achat d’un véhicule pour les services techniques avant fin du mois de juin 

- Achat de quelques illuminations de Noël 

- Local associatif (chasseurs + rangements) : Voir où l’implanter vu qu’un bac équarrissage va 

être déposé près des services techniques par le Leff Armor. 

- Local « psychomotricienne » à regrouper avec le local « orthophoniste » afin de gagner de 

l’espace : Salle d’attente commune à prévoir. Travaux en cours de réflexion et validation par 

les personnes intéressées. 

- Chemins de randonnées : Terminer les travaux en cours afin d’obtenir la labellisation. 

 

 

Les travaux pouvant être cofinancés par des subventions : 

- SALLES D’EXPOS 



o Isolation et rejointoiement de la salle d’expos du Haut + Réhabilitation 

énergétique du bâtiment bibliothèque. 

 

- SALLE DES SPORTS – TERRAIN DES SPORTS 

o Peinture extérieure de la salle 

o Toiture à rénover et isoler 

o Eclairage à terminer 

o Isolation du pignon ouest 

o Acquisition de nouveaux jeux à implanter sur le terrain des sports 

o Clôture à réaliser le long de la route D4 et du terrain des sports (remplacer les 

sapins) 

 

- REALISATION PAR L’ADAC D’UNE ETUDE DE LIAISON DOUCE ENTRE COAT-

AN-DOCH ET LE BOURG 

 

- DIVERS 

o Achat d’un panneau d’informations lumineux 

o Achat d’un désherbeur (groupement de communes). 

 

 

 

MISE A DISPOSITION D’UN LOCAL 

Monsieur David MORVAN musicien du groupe AZOO ROCK, domicilié à LANRODEC, 

souhaite pouvoir occuper le local situé au-dessus de la bibliothèque. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, 

ACCEPTE la mise à disposition du local, à compter du lundi 31 janvier 2022, aux conditions 

qui sont les suivantes : 

- Pendant une durée initiale de 2 mois renouvelables 

- 1 fois par semaine 

- Horaires : de 19 à 22 heures. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 FRÉQUENTATIONS STATISTIQUES DE LA BIBLIOTHÈQUE 

Le conseil municipal prend connaissance des fréquentations et statistiques de la bibliothèque qui sont 

très satisfaisantes. 

Le maire en profite pour souligner le travail de David au niveau informatique pour la mairie et 

l’école. 

 

MOTION POUR L’HÔPITAL DE GUINGAMP 

Le maire soumet la motion à signer pour le maintien des services de chirurgie et maternité à l’hôpital 

avant de la transmettre. 

 

TRAVAUX BOULANGERIE 

Les travaux devraient reprendre fin janvier dès la livraison des huisseries puis suivront les autres 

corps de métiers (couverture, étanchéité). Le Conseil Municipal insiste sur la nécessité d’une 

coordination soutenue jusqu’à la fin du chantier. 

 


